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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 7ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 5ª 
(QUINTA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, 

EM 11 DE FEVEREIRO DE 2015 

 

SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputados Agaciel Maia, Liliane Roriz e Júlio César 

SECRETARIA: Deputados Rodrigo Delmasso e Luzia de Paula 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 39 minutos 

TÉRMINO: 17 horas e 10 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Agaciel Maia – PTC 
 Deputada Celina Leão – PDT 
 Deputado Chico Leite – PT 

 Deputado Chico Vigilante – PT 
 Deputado Dr. Michel – PP 
 Deputado Joe Valle – PDT 
 Deputado Juarezão – PRTB 
 Deputado Júlio César – PRB 

 Deputada Liliane Roriz – PRTB 
 Deputado Lira – PHS 
 Deputada Luzia de Paula – PEN 

 Deputado Prof. Israel – PV 
 Deputado Prof. Reginaldo Veras – PDT 
 Deputado Rafael Prudente – PMDB 

 Deputado Renato Andrade – PR 
 Deputado Ricardo Vale – PT 
 Deputado Robério Negreiros – PMDB 
 Deputado Rodrigo Delmasso – PTN 
 Deputada Sandra Faraj – SD 

 Deputada Telma Rufino – PPL 
 Deputado Wasny de Roure – PT 
 Deputado Wellington Luiz – PMDB 

 

1 ABERTURA 

Presidente (Deputado Agaciel Maia): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 
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1.1 LEITURA DE EXPEDIENTE 

– Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 3, de 2015, de autoria do Deputado 
Chico Leite e outros. 
– Projeto de Lei nº 153, de 2015, de autoria do Deputado Wellington Luiz. 
– Projeto de Lei nº 154, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso. 
– Projeto de Lei nº 155, de 2015, de autoria do Deputado Dr. Michel. 
– Projeto de Lei nº 156, de 2015, de autoria do Deputado Renato Andrade. 
– Projeto de Lei nº 157, de 2015, de autoria da Deputada Liliane Roriz. 
– Projeto de Lei nº 158, de 2015, de autoria da Deputada Luzia de Paula. 
– Projeto de Resolução nº 2, de 2015, de autoria do Deputado Chico Leite e outros. 
– Indicações nos 724 e 725, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso. 
– Indicações nos 726 a 728, de 2015, de autoria da Deputada Telma Rufino. 
– Indicação nº 729, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso. 
– Indicação nº 730, de 2015, de autoria do Deputado Renato Andrade. 
– Moção nº 6, de 2015, de autoria do Deputado Renato Andrade. 
– Requerimentos nos 102 e 103, de 2015, de autoria da Deputada Telma Rufino. 
– Requerimento nº 104, de 2015, de autoria do Deputado Rafael Prudente e outros. 
– Requerimentos nos

 105 a 113, de 2015, de autoria do Deputado Rafael Prudente. 
– Requerimento nº 114, de 2015, de autoria do Deputado Júlio César. 
– Requerimento nº 115, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso. 
– Requerimento nº 116, de 2015, de autoria do Deputado Wellington Luiz. 

Obs.: O expediente lido está anexo à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 

DEPUTADO RODRIGO DELMASSO, líder do Bloco Amor por Brasília 

– Requer ao Secretário de Saúde do DF providências para o fornecimento 
urgente dos medicamentos de alto custo necessários para o tratamento dos 
pacientes com câncer de próstata. 

– Solicita à Mesa Diretora e à CCJ celeridade na apreciação do requerimento 
de sua autoria que propõe seja criada uma comissão especial para apurar os crimes 
de pedofilia no DF. 

– Pede à Mesa Diretora que aprove rapidamente o requerimento de sua 
autoria que trata da convocação do Secretário de Meio Ambiente e Recursos Hídricos 
do DF e dos Presidentes da Agência Reguladora de Água, Energia e Saneamento 
Básico do DF – Adasa e da Companhia de Saneamento Ambiental do DF – Caesb, 
com a finalidade de prestar aos parlamentares esclarecimentos acerca da majoração 
das tarifas para fornecimento de água no DF, bem como acerca das providências 
necessárias em face do risco de racionamento hídrico. 
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– Solicita ao Secretário de Meio Ambiente e Recursos Hídricos do DF a 
aplicação do Programa Caminho das Águas, destinado a revitalizar os afluentes do 
Lago Paranoá. 
 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE, líder do Partido dos Trabalhadores 

– Comenta a aprovação do pacote de medidas econômicas propostas pelo 
Poder Executivo e registra seu voto contrário. 

– Afirma que esta Casa de Leis deve debater as proposições apresentadas 
pelo GDF, com vistas ao seu aperfeiçoamento. 

– Demonstra sua preocupação com o aumento do Imposto sobre Propriedade 
Predial e Territorial Urbana – IPTU, especialmente em condomínios horizontais do 
Distrito Federal. 

– Reprova a unificação do índice do Imposto sobre Transmissão de Bens 
Imóveis – ITBI. 

– Alude a notícia veiculada hoje pela manhã, na BandNews, que corrobora 
sua crítica ao atual Governo, cuja postura, de propor aumento de impostos, é 
contrária ao discurso feito durante a campanha eleitoral. 

– Considera que os atuais problemas na área da saúde estão relacionados a 
falhas na gestão. 
 
DEPUTADO AGACIEL MAIA, líder do Bloco Força do Trabalho 

– Esclarece que a supressão do escalonamento do Imposto sobre Transmissão 
de Bens Imóveis – ITBI, realizada pelo GDF como parte das medidas de saneamento 
das contas públicas, é respaldada por decisão do Supremo Tribunal Federal que 
impede o referido escalonamento, e acrescenta que o escalonamento constituiria 
medida inócua, uma vez que grande parte das transferências imobiliárias no DF 
ocorre por intermédio de contratos de cessão particular de direito, livres, portanto, 
do recolhimento do ITBI. 

– Lembra que sugeriu ao ex-Governador Agnelo Queiroz a promoção de 
políticas para a regularização fundiária do DF, o que, na sua opinião, teria favorecido 
o ex-Governador na recente disputa eleitoral no DF. 

– Defende a manutenção do Programa Jovem Candango, e, em prol da medida, 
dispõe-se a destinar ao programa toda a sua cota de emendas parlamentares no 
projeto orçamentário do Governo. 
 
2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 

DEPUTADO WASNY DE ROURE – PT 

– Refere-se ao pronunciamento do Deputado Agaciel Maia e conclama os 
pares a uma reflexão com vistas à construção de alternativas para os problemas do 
DF. 
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– Demonstra a sua preocupação com a atual Dívida Ativa do Distrito Federal, 
que já alcançou um valor próximo a dezesseis bilhões de reais. 

– Enfoca a proposta da securitização, que não está tendo os desdobramentos 
necessários. 

– Esclarece que, para se usufruir dos efeitos da Antecipação de Receita 
Orçamentária – ARO, ainda se prescinde de documentação específica e de avaliação 
técnica. 

– Sustenta que não se pode onerar a sociedade com o peso da ineficiência 
do Estado. 

– Comenta o editorial de ontem do Correio Braziliense, que versa sobre a 
queda da credibilidade da classe política na sociedade brasileira. 

– Solicita espaço a fim de que sejam apresentadas propostas à Comissão de 
Economia, Orçamento e Finanças – CEOF, com o objetivo de subsidiar um debate 
com a equipe de Governo. 

– Elogia a gestão do ex-Governador Cristovam Buarque, período em que 
aumentou a base de arrecadação da Secretaria de Fazenda. 
 
DEPUTADO JOE VALLE – PDT 

– Congratula-se com os parlamentares pelo surgimento do debate sobre a 
gestão pública, suscitado pelas recentes medidas do Governo, e desaprova as 
opiniões superficiais manifestadas sobre o tema. 

– Adverte acerca das ameaças à autonomia política do DF, e argumenta que 
os parlamentares, com o propósito de favorecer a coletividade, devem revisar seus 
conceitos mediante plebiscito que discuta a existência da Câmara Legislativa. 

– Reclama coerência política aos que analisam as decisões do Governo. 
– Lamenta não ter obtido êxito em seus esforços para melhoria da gestão 

pública no Governo anterior, e observa que a derrota eleitoral do ex-Governador 
Agnelo Queiroz resultou de erros na administração dos recursos públicos e do 
descumprimento de compromissos firmados com a população. 

– Analisa que a recuperação financeira do Governo, em face do desequilíbrio 
ocasionado pelo crescimento descontrolado da folha de pagamento dos servidores no 
Governo passado, exigirá aumento de tributos e redução de gastos. 

– Admite parcela de responsabilidade no desenvolvimento da presente crise 
em razão do apoio que concedeu ao Governo anterior, e frisa que ajudará a atual 
administração a superar os problemas existentes. 
 
DEPUTADA CELINA LEÃO – PDT 

– Comunica que o habite-se do Centro Administrativo foi revogado ontem pela 
Justiça, como resultado de uma ação fiscalizatória do Legislativo do DF. 

– Discorre sobre os diversos motivos que ainda sustentam a impossibilidade 
de ocupação do Centro Administrativo e acrescenta que a decisão não acarreta prejuízo 
à empresa concessionária. 
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– Reforça a ideia do Deputado Joe Valle de oportunizar debates de grandes 
temas nesta Casa. 

– Comemora o êxito do primeiro evento do projeto Câmara em Movimento. 
 
3 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA 

Presidente (Deputado Agaciel Maia): 

– Retifica o expediente lido na 2ª Sessão Ordinária, de 4 de fevereiro de 
2015: onde se leu 133 indicações do Deputado Joe Valle, leia-se 134 indicações do 
Deputado Joe Valle; onde se leu 277 indicações do Deputado Rodrigo Delmasso, leia-
se 331 indicações do Deputado Rodrigo Delmasso; e onde se leu 6 indicações da 
Deputada Liliane Roriz, leia-se 3 indicações da Deputada Liliane Roriz. 

– Retifica o expediente lido na 3ª Sessão Ordinária, de 5 de fevereiro de 
2015: sejam considerados não lidos o projeto de lei de autoria da Deputada Luzia de 
Paula, que “institui o Fundo Distrital de Defesa e Proteção dos Animais – Fundepa e 
dá outras providências”, e o projeto de lei de autoria do Deputado Cristiano Araújo, 
que “inclui no Calendário Oficial de Eventos do Distrito Federal o evento Comunica 
Brasil”. 
 
4 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Júlio César): 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro(a)-Secretário(a), nos termos do art. 128 do Regimento Interno, 

lavro a presente Ata. 
 
 

Primeiro(a)-Secretário(a) 
 
 

Expediente lido na 5ª Sessão Ordinária, 
em 11 de fevereiro de 2015 

 
 
 

Ata considerada lida e aprovada na 9ª Sessão Ordinária, de 25/2/2015. 
(Obs.: a íntegra dos expedientes lidos nesta sessão consta da publicação desta ata  

no Diário da Câmara Legislativa) 


